
 
 

 

Pau, le 28/09/2023 
 
 
 
 

     Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.L.E.P. 64 
Du :  27/09/2023 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64  
 
 
 

Présents : 
SAINT-GERMAIN Jean-Luc (Président) - TECHENE Jean-Jacques (Vice-Président) - CHOUVALOFF Serge - PROCACCI 
Marie-Angèle (Secrétaire) - THEOT Virginie - GADIOU Pierre (Trésorier adj.) - VIGNAU Patricia (secrétaire adj.) - HARDY 
Joël (Trésorier adj) - ROMEUR Jean-Pascal (Trésorier) - LALANNE Stéphane (Directeur)  
 
Excusés/absents : 
MASSONNIE Laurent - LANSALOT Serge - BOUCOU Christine - CLOSTRE Bernard  
- MARTY Florent-Damien (DG LE64) 
 
 
1 - Validation du compte-rendu du précédent Comité Directeur :  
Pas de remarques. 
Validé à l’unanimité 
 
 
2 - Points d’actualités :  
 
- Situation de la Ligue 64 :  
 
Jean-Luc (Président) informe les membres du CD que la Ligue 64, à sa demande, bénéficie d’un mandat ad’hoc.  
Nous poursuivons nos échanges au travers de l’application de la convention de moyens (facturation des reversements de 
parts et règlement des frais de siège). Au-delà de la convention, nous avons organisé cet été deux séjours au centre de 
l’ABEROUAT avec l’O.G.F.A. et le P.R.E. Les retours sont très bons ainsi que la collaboration avec Maud (Directrice du 
centre). 
 
- Compte rendu du contrôle de la DRETS :  

Action contrôlée 1 : Projet sport insertion 2022 en QPV BAYONNE 
«Action conforme à ce qui est prévu. La structure est en capacité de rendre compte avec sérieux du déroulement de l’action 
et d’apporter des documents ou précisions à l’issue du contrôle. Le travail en partenariat est très riche et cette action est une 
illustration d’un projet réussi de (re)mobilisation par le sport des jeunes en insertion professionnelle. L’U.F.O.L.E.P., qui vise 
la pratique sportive, sait nouer des partenariats qui permettront une insertion plus large des publics qu’elle touche, avec une 
attention portée en direction de la mixité. L’action d’un médiateur social très impliqué permet de toucher effectivement du 
public issu de quartiers populaires» 

 
Action contrôlée 2 : Projet quartier d’été 2022 en QPV BAYONNE 

«Action conforme à ce qui est prévu. La structure est en capacité de rendre compte avec sérieux du déroulement de l’action 
et d’apporter des documents ou précisions à l’issue du contrôle. La mobilisation de l’U.F.O.L.E.P. sur le dispositif «Quartiers 
d’été» est précieuse : elle traduit la capacité de la structure à intervenir en QPV et/ou avec les acteurs présents dans les 
quartiers. L’U.F.O.L.E.P. a su s’impliquer dans ce dispositif récent aux côtés de l’Etat» 

 
Action contrôlée 3 : Projet sport santé société en QPV BAYONNE 

«Action conforme à ce qui est prévu. La structure est en capacité de rendre compte avec sérieux du déroulement de l’action 
et d’apporter des documents ou précisions à l’issue du contrôle. L’U..F.O.L.E.P. porte une vision laïque et de lutte contre les 
discriminations qui rencontrent les attentes de l’Etat. Ce projet permet de travailler les questions de santé, axe important de 
la politique de la ville (obésité et santé mentale)» 
 
 



 
 

 

- Bilan du séjour moto :  
Pour le deuxième été consécutif nous avons mis en place en lien avec l’ASM Moto verte un stage moto à NARCASTET. 
Les retours des enfants ont été positifs. Nous avons pris du retard dans la facturation auprès des familles (les règlements 
ont été envoyés à l’inscription). Le dossier est aujourd’hui clos. 
 
- Investissements matériels :  

Mur d’escalade gonflable. 
La commande a été passée. 
Coût : 16 449,60 euros (ce tarif ne comprend pas la remorque ni le treuil électrique) 
Livraison : courant du mois de novembre 2023 
Durée d’amortissement : 3 ans  
Amortissement annuel : environ 5 000 euros par an (2024-2025-2026) et 1 500 euros pour 2023. 
Stéphane (Directeur) et Jean-Marie (Adulte relais) participeront à la formation E.P.I. (Equipement de Protection Individuel) 
organisée par la F.F.M.E. en mars prochain à MONT-DE-MARSAN. 
 

Véhicule 
Le développement de notre activité nécessite l’acquisition d’un nouveau véhicule. 
Le garage Renault a été sollicité et nous a soumis deux devis (faisant apparaître la remise issue du partenariat avec 
l’Unadere). Après avoir pris connaissance des propositions, Jean-Luc (Président) propose de retenir la proposition du 
KANGOO VP. 
Coût : 25 209,56 euros (avec roue de secours et attelage) 
Livraison : courant du mois de décembre 2023 
Durée d’amortissement : 5 ans  
Amortissement annuel : environ 5 000 euros par an (2024-2025-2026-2027-2028) 
 
Vote des membres du Comité Directeur  :  
Achat du véhicule approuvé à l’unanimité.  

 
 

- Gestion des ressources humaines :  
La Commission «Ressource Humaines» s’est réunie pour la seconde fois cette année le 27/9/23.  
Le travail réalisé a permis de : 

- Mettre en place un suivi de l’évolution de carrière par salarié (salaire, formations, entretiens) 
- Déterminer un cadre concernant l’emploi de ressources humaines temporaires 

Orientations de travail pour les prochains mois : 
- Mettre en place un suivi de l’évolution de carrière par salarié (salaire, formations, entretiens) 
- Déterminer un cadre concernant l’emploi de ressources humaines temporaires 
- Envisager la possibilité (ou pas) d’augmenter le volume horaire de nos contrats partiels 
- Etudier les pistes d’avantages salariaux à proposer à notre équipe (chèques vacances, tickets restaurant, …) 

Les entretiens individuels annuels se feront en présence des élus (membres de la Commission). 
 
- Evolution salariale 
Jean-Luc, après avoir présenté la situation de notre Comité et fait la synthèse des échanges de la Commission des 
Ressources Humaines propose aux membres du Comité Directeur : 
- BEDIN Bertrand : passage du groupe 4 au groupe 5 et augmentation de 100 euros net par mois à compter du 01/09/23 
Vote des membres du Comité Directeur : 
Approuvé à l’unanimité. 
 
- MADEC Benjamin : gratification de la rémunération (10 euros mensuel au-dessus du minimum réglementaire) pour 
permettre d’obtenir une aide supplémentaire (prime d’activité). 
Vote des membres du Comité Directeur :  
Approuvé à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

3 – Bilan de la saison 2022/2023 : 
 
Vie fédérale 

- 4 réunions Comité Directeur + 1 Assemblée Générale Départementale 
- 13 réunions de Commissions Techniques 
- 14 participations à d’autres réunions (ETR, Assemblée Générale, Commissions mixtes, …) 
- Total de 273 participations 

A noter, 4 actions communes menées avec la Ligue 64. 
 
 

 
 
 
Evolution sur les 3 dernière saisons : 

Affiliation Au 31/08/2021 Au 31/08/2022 Au 31/08/2023

ASSO 91 93 93

Licence 3555 4815 5134

Ufopass 137 243 347

3692 5058 5481  
 
Sport éducation 

- 19 organisations de clubs 
- 290 bénévoles impliqués 
- 1320 participations de licenciés U.F.O.L.EP. 
- 720 participations de non licenciés U.F.O.L.E.P. 
- 6 manifestations sur la voie publique  

 
Formation  

- 8 sensibilisation GQS 
- 16 sessions PSC1 
- 3 BF (ski, cheer, moto) 
- 1 promo CQP ALS AGEE 
- Soit 161 licenciés U.F.O.L.E.P. et 239 personnes extérieures 

 
 
 
 
 



 
 

 

Informations complémentaires 
Nous allons faire évoluer notre support de présentation de l’U.F.O.L.E.P. 64 pour y intégrer : 

- Nos implications nationales (ANS, CNS Cheer, CNS Ski, secourisme) 
- La formation professionnelle de nos salariés 
- L’évolution de la «structuration» de Sport Société 

 

 

 
4- Lancement et perspectives de la saison 2023/2024 : 
 
Point d’étape sur les affiliations/licences 
 

 
 
 
Perspectives pour chacun de nos secteurs d’activités 
 

- Vie fédérale : 
Programmation des dates de réunions et principaux thèmes abordés : 
 06 décembre 2023 : point sur la saison 2023-2024, bilan 2023 Sport Société, point sur les finances, point GRH 
 13 mars 2024 : préparation Assemblée Générale 2024, ANS 
 29 mars 2024 : Assemblée Générale U.F.O.L.E.P. 64 
 26 juin 2024 : bilan de la saison 2023/2024, préparation de la saison 2024/2025 
Jean-Luc (Président), Patricia (membre CNS Cheer) et Stéphane (Directeur) participeront aux journées fédérales du Pradet 
du 20 au 22 octobre prochain au Pradet (TOULON). 
 

- Sport éducation : 
Les différentes Commissions Techniques ont été programmées et les calendriers d’activités se construisent. 
Le site U.F.L.E.P. 64 est mis à jour régulièrement. 
 
National Neige 2024 
Jean-Luc (Président) et Stéphane (Directeur) ont rencontré Mr le Maire d’ARETTE, son adjoint aux sports et le Directeur de 
la Station de la Pierre St Martin. Ces derniers se sont montrés enthousiaste quant à l’accueil du National neige durant la 
semaine du 6 au 10 mars 2024. Le groupe de travail va maintenant travailler à la finalisation de l’organisation pour nous 
permettre d’accueillir, dans les meilleures conditions, un maximum de participants autour des différentes activités montagne.  
La question de l’hébergement sera à traiter TRES RAPIDEMENT car elle représente une réelle difficulté.  
Il est demandé à Stéphane (Directeur) de porter une attention particulière aux partenariats qui pourront être réalisés lors de 
cette organisation (institutionnels, fédérations, prestataires …) 
 



 
 

 

 
National Auto 2025 
Après quelques échanges avec Sébastien CAO du Club Auto de VILLEFRANQUE et au regard des difficultés techniques 
rencontrées dont nous ne maîtrisons pas la résolution, Jean-Luc (Président) propose de retirer notre candidature pour 2025 
mais de garder la porte entrouverte pour 2027.  
Vote des membres du Comité Directeur :  
Approuvé à la majorité (1 abstention) 
 

 
- Sport société : 

Bertrand (agent de développement) poursuit le maillage du département et la structuration de nos activités afin de répondre 
au mieux aux demandes sociales des publics que nous touchons. C’est ainsi que les actions : 

- en milieu rural (Grandir en Milieu Rural financé par la M.S.A.) vont se multiplier 
- autour du Savoir nager vont s’organiser (demande de la Cité Educative) 
- de type séjours famille vont se renouveler (demande de la Cité Educative) 

Notre plaquette de présentation de nos activités évolue aussi pour clarifier notre présence et la nature de nos actions. 
Les membres du Comité Directeur réaffirment leur volonté de mise en place effective d’une Commission «Sport Société». 
 

- Formation :  
CQP ALS : nous avons rencontré d’importantes difficultés lors de la session 2023. Après plusieurs réunions de travail, les 
conditions ne sont pas réunies pour nous permettre de relancer une session au mois de janvier prochain avec SPS. 
Il est rappelé que la formation CQP n’est pas une fin en soi pour nous, mais bien un outil au service de notre projet fédéral. 
Ce domaine d’activité doit être une «plus value» pour nous, en matière de rayonnement auprès des stagiaires, partenaires 
et institutions. Sans certitude d’une formation de qualité dans une «ambiance» sereine, nous ne mettrons pas en place de  
nouvelle session. 
 
Formation fédérale 
En lien avec Emilie (formatrice et membre de la CNS Neige) plusieurs dates sont proposées aux clubs : 

- Tronc commun : 18/11/23 au siège à PAU 
- Formation continue des animateurs ski : 14/01/24 à La Pierre St Martin ou Gourette 
- BF1A Ski : 19-20-21 janvier 2024 à Gourette 
- BF1A Ski ou Snow : 2-3-4 février 2024 à Gourette 
- BF1A Moto (à prévoir) 

 
Secourisme 
Nous accueillerons une formation nationale de Formateurs PSC1 et de Concepteurs à URRUGNE du 22 au 29 novembre 
prochain. 
Jean-Marie (Adulte relais) sera renforcé par Magali (éducatrice Sport santé) à partir du mois de janvier pour animer les 
formations PSC1.  
 
 
 
5 - Questions diverses :  
 
Organisme de formation : 
Nous allons pouvoir débuter prochainement le travail avec Qualianor. 
 

 
 
Pour le Comité Directeur, 

Le Président       Le Secrétaire de séance   
 

      



 
 

 

 
 

 
 
 

 

 


